

Órdenes permanentes para pruebas extra-genitales de ITS

¿Qué son las órdenes permanentes?

Las órdenes permanentes no específicas para pacientes permiten a los que no son médicos, como es el caso de los profesionales de enfermería, aprobar pruebas, en este caso, de evaluaciones para infecciones de transmisión sexual. “Las órdenes permanentes... permiten más rango de acción para profesionales de enfermería, asistentes médicos y educadores de salud.” —[Fuente](#): NACCHO

“Las órdenes permanentes no específicas para pacientes son instrucciones, órdenes, reglas, regulaciones y procedimientos escritos preparados por un médico y diseñados para una población de pacientes con necesidades específicas de evaluación y cuidado preventivo. Dichas órdenes son diferentes de las órdenes específicas escritas para un paciente en particular.” —[Fuente](#): CHCANYS

“Las órdenes permanentes son las instrucciones firmadas por un médico con licencia que delinear la evaluación médica y las pruebas y tratamiento apropiado que un profesional de la salud puede realizar o administrar en nombre de dicho médico. En algunos casos, los profesionales no-médicos están autorizados a realizar evaluaciones y prescribir medicamentos de forma independiente. Estas órdenes también sirven para estandarizar el cuidado clínico practicado por estos profesionales de la salud.” —[Fuente](#): CDC

¿Cómo establece mi clínica las órdenes permanentes?



LEYES ESTATALES

las leyes estatales difieren cuando se trata de las licencias y ámbito de trabajo, incluyendo la disponibilidad de estas órdenes permanentes, por lo que deben ser revisadas y entendidas antes de implementar dichas órdenes.



REGLAS SINDICALES

los sindicatos de enfermería y otros pueden tener reglas acerca de los ámbitos de trabajo que deben ser revisados antes de intentar implementar una orden permanente.



LINEAMIENTOS INSTITUCIONALES

debes asegurarte que tu institución permite las órdenes permanentes antes de avanzar con ellas y desarrollarlas para evaluación de ITS.



REGISTROS MÉDICOS ELECTRÓNICOS

las órdenes permanentes con frecuencia se integran a los registros médicos electrónicos y este proceso debe revisarse antes de avanzar en la implementación de estas órdenes para la evaluación de ITS.

Información acerca de las órdenes permanentes y ejemplos

1. [Muestra de una orden permanente](#) para evaluación de ITS de la Asociación de cuidado de salud comunitario del Estado de Nueva York (CHCANYS), que cumple con las leyes de dicho estado
2. [Muestra de una orden permanente](#) para evaluación de ITS del Departamento de salud y servicios humanos de Carolina del Norte, la cual cumple con las leyes de dicho estado
3. [Guía de pruebas rápidas de NACCHO](#), la cual incluye información acerca de las órdenes permanentes